目されている。14日付伯字紙、サイトが報じている。また、マルコニー氏はボルソナロ大統領一家との親密な関係も注がある。また、マルコニー氏はボルソナロ大統領一家との親密な関係も注者共にインドのコロナワクチン「コバクシン」の不正契約に関与した疑い警官を派遣して強制連行後、供述させることを認める判断を下した。両

コニー・アルベルナス・ファリアス氏がCPIに出頭しなかった場合に、待たれている捜査対象者のうちの2人、マルコス・トレンチーノ氏とマルブラジリア連邦地裁は13日、上院のコロナ禍CPIでの証言が最も

本記事は、日本政府支

パウロ日伯援護協会が 実施している「コロナ感 染防止キャンペーン」の

など

FA

には触

ケイロガ保健相 (Walterson Rosa/MS)

サイトが報じます。 目別の接種でのA 13、14 型中でのA 型中でのA でのA 使 (AZ) 製ワクチンの在 東不足は、最低4州で2 東不足は、最低4州で2 で1 対保健相は13日も、 イロガ保健相は13日も、 行国の予防接種計画に従 わない」州の責任とし、 村田接種さえ批判したと サイトが報じた。 局度社深チ

を初回接種用ワクチン を初回接種用ワクチン を初回接種に使ったと批 でも行われたが、聖市も聖州も でも行われたが、聖市も聖州も でも行われたが、聖市も聖州も でも行われたが、同相は いう表現でこの決断を出した。 マケンの代用接種はリオ州 でも行われたが、同相は でも行われたが、同相は でも行われたが、同相は でも行われたが、同相は でも行われたが、同相は と対していの塔」と と対していの塔」と と対していると表

かる約2...
つ納を8団 下 A を受け取り、14日にワクチンを納品し始めにワクチンを納品し始めにするかは未定だ。 保健相は13日、薬局に主らの会合で、「予防店主らの会合で、「予防」を報告で変異株感染監視、

П 復 E

不

H

 \overline{o}

3日のボルソナロ·

大統

で起きたアストニ 援事業に基づき、サン 聖市

健相



CPIの様子 (Pedro Franca)

コバクシン契約疑惑のカギ握る

持たいで が出した がいたいる。 同氏は、保健省がパラナー クシンの契約を行もで、 が出たトレンチートスを介して、 では、保健省がパラナー りた際、架空企業「FI」 した際、架空企業「FI」 して保証企 して保証企 に関いが が出た に関いが に関いが

に、このコバクシン契約のに、このコバクシン契約のに、このコバクシン契約のでは相でもあるリカルド・人関係にあったと見られている下院で担んである。テレビ局レデ局レンカーとは最高裁のカルメン・ルレンチーノ氏は以前、同局のエートレンチーノ氏は以前、同局のエートレンチーノ氏は以前、同局のエートレンチーノ氏は対前、同局のエートレンチーノ氏は対前、同局のエートレンチーノ氏は対前、同局のエートレンチーノ氏は対前、同局のエートレンチーノ氏は対方にあったと見られていた。

レアルを提示していた。営者とされ、この契約の営者とされ、この契約の 万の経

子がワッツアップ内で明らコなどを共に行っている様

安部

門

金利など、

%

P) を出した。警察官や P) を出した。警察官や P) を出した。警察官や P) を出した。警察官や

保守派反大統領デモ る。 九

運動(MBL)主体による保守派による反ボルソースでは、12日のブラジル自由であることがわかった。14年の1年を対していることがわかった。14年の1年が出ていることがわかった。14年の1年が出ていることがわかった。14年の1年が出ていることがもかった。14年の1年が報じていることがもかった。14年の1年が報じていることがもかった。14年の1年が報じていることがあります。 は \Box

₩ Ĉ

連合の結成の必要性」を 連合の結成の必要性」を をうかがわせた。 投票で投票したい人も割 投票で投票したい人も割 で投票したい人も割 ではらが大統領選の一次 が14%、セルジオ・ モロ氏が14%、セルジオ・ モロ氏が14%、セルジオ・ モロ氏が14%、ガークッ でアモエド氏が8%、ルージョアン・ドリア氏が7% リア氏が7%、セルジオ・ (、セルジオ・ %ア 口 割次

外国為替市況 中銀サイトより 9月14日午後4時現在 米ドル相場 5. 255 R\$ 5. 254 R\$ 買 円相場 0.0478 R\$ 0.0478 R\$

でった。決選投票で「ルーラ氏に入れる」と答えた 「白票にする」と答えた。 「白票にする」と答えた。 マ以上、67%が白人だっ 44歳以下で79%が高 加した人のうち69%が あた、この日のデモに参 かっている。

雑5性(大統領

3

8

%がPTとの共闘

拒

3 F

%組

いることがいることがい

かわい

かっが

1

待する

候補も

を優先 I連れ策 数料への補助は2100 レアルが上限となる。 返済金利は年3・35% 返済の融資よりずっと優 通常の融資よりずっと優 通される。

でAIXAによると、は 実施1年目の融資総額は 知るという。この金額は、 知のに連邦議員割り当て金も で発表された。暫定令 は官報に掲載された日か は官報に掲載された日か に以降は議員割り当て金も で発表された。暫定令 に以降は議員割り当て金も で発表された。暫定令 に対応してがある。 に対応に連邦政府官 に対応してがある。 に対応しているが、来年 に対応しているが、また日か に連邦議会の承認 を受けなければら有効となるがは官報に掲載さ ばなら な承2日定府の 記のか令官詳

優 いから、軍人や警察などの 、治安関係者の社会保障や、治安関係者の社会保障や、持ち家政策の「ミーニャ・ヴェルデ・エ・アマーン・ガーーが具体的に進捗をで、一部の層の人のみを優に関して有利なが、まーニャ・ヴェルデ・エ・アマーが具体的に進捗をで、一部の層の人のみを優に代わる新政策「カーンない中での暫定令発行した。今回は、9月7日に反最高表しても知られた際、ボースのように、第一次のように、第一次のでは、9月7日に反最高表しても知られた際、ボースのように、ボースのように、第一次のように、第一次の対した。

話適法理人恩類は行れ電 を用で由が恵をいつる気新 かをはにいを整てい事料た

では、 では、同プログラムの の窓口に直接出向くかしるかいると思われる事を知らず、申請に必要な書ができずに がいると思われる事ができずに では、同プログラムがにかると思われる事を がいると思われる事ができずに がいると思われる事ができずに がいると思われる事を がいると思われる事を は、同プログラムが、 電気会社 では、電気会社 電気料金の適新たな法令の過ぎ

得 著世帯 < 登録システムで自動的に O 電 気代割引

で今年2番目の暑さと 記録した34・1度につ の時点で1月30日に というで1月30日に を記録した聖市。こ

を定めた法令を裁可し、 13日付連邦官報に掲載 トが報じた。 トが報じた。

0 となっていた。法令発効後、大統領の裁可待ち月末に下院で承認された

2日かは 月0後ら官 2 な 1 報 2 の 2 掲

Aldo Shiguti , MTb 36.982 Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL

議長がボルソナロ大統領アルトゥール・リラ下院終報告書が出た時点で、終報告書が出た時点で、のレナン・カリェイロス上のレナン・カリェイロス上のとかが、CPIの報告官

の罷免要請の審理に応じ の罷免要請の審理に応じ 書の原案を提出すると見 られている。。

引システムに組み込む事金と呼ばれる電気代の割を自動的に社会的電気料を自動に社会的電気料の割が、 低 所 統

事割料帯が

システムに組み込む法令裁 れ 可と報じる13日付下院公

からとなり22年

毎日、8月、9月、10 金の5回目の引き出し解 は、コロナ禍に伴う緊急支援 をの5回目の引き出し解 での振り替えが可能と なっており、そこからは なっており、そこからは の日座

リ「CAIXA TEM」 を通じて行われる。今年 がボルソナロ政権の不支持 にもつながったが、果た して来年、大統領が望む して来年、大統領が望む して来年、大統領が望む

るだろうか

15日、サンパー (フラジル杯準点 (ブラジル杯準点 (ガラジル杯準点 (ガラジル杯準点) (カラジル杯準点) (カラジル杯準点) (カラジル杯準点) (カラジル杯準点) (カラジル杯準点) (カラジル杯準点) (カラジル杯準点)

り4節間の4かり中島。 中公公

P京社会、ブラジIL社会、世界情勢etc サイトでしか見られないブラジル情報も! 最新ニュースをお届け! →有料サイトへご登録を(一部無料)

www.nikkeyshimbun.jp



ているが、

ção

などと体裁は整え 要はボルソナロ

うさが常にある。

-Declaração à Na-

対する弁明文であり、

識者やメディア

ĺţ

世。を論。勝。調。ち

調査で劣勢に立つボら取ることにある。

オ」を成立させ、財政余|中の「PECプレカトリ|

が混乱を起こしたことに

事は、来年の選挙で再選け口の現在の最大の関心、来年の選挙の最大の関心

中の「PECプレーサの「PECプレー」

Auxilio Brasilの実現の可能性を自ら放棄する。もし、財源ではなる。もし、財源の可能性を自ら放棄する。

実を突きつけられても

れをしない。

消えるわけでもない。ボルソナロのシンパの罪

我から々かを

々はいやというほど見 切り通す政治家を、

です。 ッソ(印刷付き電子投 がオット・インプレ

任した。

命令に関するプレカトリ

スカレー

トさせることは、

オ憲法改正案の成立に

な金額になっている裁判 を決定する法案は、

判域

にある。

による連邦政府への支払い

ソナロが三権の分裂をエこのタイミングでボル

絶対と言ってよいほど、そやからない気質がある。

大流 国民への誓約宣表 大統領の声明は産り 大統領の声明は産り 大統領の声明は産り 大統領の声明は産り 大統領の声明は産り かっぱん機

これまでの2年半半の政権によがある。いわば、今日言ったことが、翌日も同たことが、翌日も同たことが、翌日も同たので変ないからない危い。

・ 改め謝罪したなどとは思 憂いて自らの言動を悔い をなどとは思

体何があるのか

っていない。ボルソナロは、

・ 一 こであり、その鍵を握る こか て大衆の支持を集めるこ レル は、社会政策を

| とがボルソナロの思惑であ

Brasilの財源に充てるこ 力を作ることで Auxilio

ボルソナロは、あっさり前

げたに過ぎな

今後の見通し

周り回って自分の首を

の利害関心のため頭。ボルソナロは、

めには、社会政策を講じルソナロが選挙に勝つた

ジャパンデスク社

高山直見

がかり、それは大統領弾 となり、それは大統領弾 となり、それは大統領弾 となり、それは大統領弾 となり、それは大統領弾

5 の理由があったはずであした背景には、それなり個が自分のリスト

領が自分の非を認め謝罪を記めます。それが一夜にして大統

せつけられて来た。

022年選挙は従来通

りの電子式投票で実施す

認しているし、

は9月7日以前と何ら 境は9月7日以前と何ら りまで、つまり、ボル リーでいる。つまり、ボル リーでの追及も再 コロナCPIの追及も再

変わっていない。 ボルソナ

議会でプレカト

Brasil

、 東 が 法 リ

条が成立した後は、 マタ Auxilio

変する可能性がある。

国境警備に亀井司令官着任

2月20日に南大河州ウルグアイ 10月2日に南大河州ウルグアイ 10月2日に南大河州ウルグアイ 10月2日 10月2

ア(生活扶助)に代わるのは、ボルサ・ファミリ

昨年8月12日、ベイルート、紫思ないできますがあります。サンナロ大統領(中央)と団長に任じられたテメル前大統領(右、Alan Santos/PR)

軍少将(51歳・三世)が、8月20日に南大河州ウルグアイ

アーナの第2師団機械騎兵部隊(約5千人)の司令官として着

初めて。最南部のウルグアイとの国境地帯であり、戦略的に非

8月20日、ウルグアイアーナでの電井司令官の着任式の様子(提供写真)

ORDEM E PROGRE

想される。(意見や感想は想される。(意見や感想はなれる。(意見や感想が本語ない。

Auxílio Brasil である。

その Auxílio Brasil

仏は曹洞宗白

に向けて法要が行うれ、19月28日のお披露日では地域の政治家など

事が出来る。

人ほどのイビラス市に建てられていた。大仏は101号高速道路沿いにある「鳥居公園(Praça do調べてみると、大仏は州都ヴィトリア市から高速道路BR―101号線を北進した先の人口約1万2千 **ト像は高さ30メートルなので、それを超える大きさだ。さっそくお寺を探し、住職に話を聞いてみた。―トルで重さ400トン、鎌倉の大仏は12・4メートルで120トン。リオ市コルコバードの丘のキリスートルで重さ400トン、鎌倉の大仏は12・4メートルで120トン。リオ市コルコバードの丘のキリス** 内に作られ、台座を含めると35メートル、 かできたらし 重さは350トンもある。奈良の大仏は高さ15メ -101号線を北進した先の人口約1万2千、本紙読者からそう問合わせの電話があった。

(上)

繋がる」と期待をよせる。繋がる」と期待をよせる。

観光地となり、

ういった大仏を作ることで

る「地域おこし」のようにも観光客の増加を図りますではコロナ禍前

る。

国の88カ所巡

り

な

取り組みを実施してい

の道(Caminhos da

い(禅光提供写真。撮影= Vitor Nogueira)

離れた山中に寺院がある。
離れた山中に寺院がある。 南米初の曹洞宗僧堂だ。 なんべいはっ そうとうしゅうそうどう 僧堂だ。 Morro da Vargem) 光法大き Mosteiro Zen 樹っ生活は され、この8月28日に

出来るとは思わなかったでが、こんな大きな大仏があるとは思いました なく チ研道さんは語る。 「大きな仏像は欧米には行われたばかり。 と同寺の副住職ビッ 造る機会があった 所在するイビラス

事」が期待されるという。一電屋として発展している いずれ受け入れ家庭が 庭に泊まってもらうことで

では、イビラス市中、心部にある。 ・ イビラス市中、心部にある。 ・ で巡るというもの。 ・ 距離がける。 ・ にして108キロに及ぶ。 する人がいる好評ぶりだできる。国外からも参加をできる。国外からも参加をいると修了書も取得 **
に巡った個所のスタンプを

のほか、近隣コミュニテザでは今回のような地帯では今回のような地帯の取り組み

売もしており、売上げは ・ 売をしており、売上げは ・ 売をしており、売上げは 売もしており、

もしている。同公園内にもしている。同公園内にもしている。同公園内にもなり、 プロジェクト持続のため 生徒に支払われるほか、 があり、陶芸家の仁井樹 Cerâmica Kanzeon) 陶芸学校 (Escola de 資金にも充てるなど多角プロジェクト持続のための があり、陶芸家の仁井 所 販は 仏を参拝に訪れているが、 なを参拝に訪れているが、



坂尾英矩さん

生 2

ジシャンの 伯·清書 第一章 第一章 第一章 楽が3 流。2 功。2 労乳 者。1

Shizuka

e 販売

は、筋ジストロー かんじゃ せいかつこうじょう 関係は、筋ジストロー 関 販売イベントを行う。

持ち帰りのジデ地区にあ

為^たフィ そ ー

患者の

0)

生にかっこうじょうと

その両親やボランティ

文

事じ前が

支

払

数多くのブラジル人ミュー本の音楽シーンを変えた本の音楽シーンを変えたながままり。現在の日 身。現代では、日伯音楽交 現させ 年ね info@sinosnaflo (Sinos

たり飲み友達だった日本 たり飲み友達だった日本 たり飲み友達だった日本 たり飲み友達だった日本 たり飲み友達だった日本 はかん にっぱくおんがくこう 1000日 1 ticulartes) - luci@ comepro.com.br Pro) Kimoto (Welcome

clarice@wel-

体

「新ブラジル筋ジスト

れた非営利団体。

同イベントの販売

営利ボランティア

可

アスタッフによって構成さ

注文15

ロフィー協会」

(A Nova

Associacao Brasilei-

焼きそば25レアル、

Traça

ra

de Distrofia Mus-

きずし

1 5

Ļ

19日に日上

尾英矩さん卒寿祝 別オンライン配信

連

先:Clarice

かけている。20日までお送りください」と呼び

後もライトアップされ荘厳かつ幻想的(禅光提供写真。撮影= Vitor Nogueira) 加・寺・にモ開いしの。は「眼が仏がた南紫曹・ト法・像で、澤・洞・田・西・ル watch?v=Nhlbp-kV sEc&t=816s) で見る www.youtube.com/ チュー な地 域貢献 澤が開始要は 澤高四。開《要素は そ 道等宗素催素を 昨季 の 人を大震し、 日5年記 模・禅堂本書、 伯雲 1 様素師・山素日 に間か 2 は が 永春本とで 月雪 ユ 参差平公側 の に ブ (https:// を行ってき

報道 直 一後はそれを上

いろんな痛みと痛気に 針 🤂 ACUPUNTURA Dra. MONICA Y. MORISHITA Biomédica 生物医科学

磁石による治療 Pós-Graduação em Acupuntura 体重減少にも効果的 大学院で針灸学を専攻いたしました LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95 - M (Iwate-Kenjinkai) Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)

CONTATO: (11) 99236-3956 "Recado no WhatsAPP" E-mail: monicamorishita@yahoo.com.br 日 5 2 9 1 na

一ルカムプロ社顧問。卒寿祝いトー 19時)にユーズ 1 時(日本時 日本時 1 世 (日本時 1 世) にユーズ 祝いオンライン 在

筋ジストロフィー

-協会焼きそば販売広告

Floresta」で配信 ヤン ネ ル Sinos -チューブ

 $pfCq5K0b1kg)^{\circ}$ (https://youtu.be/ pfCq5K0b1kg)。 出

で坂尾さんにメッセージを 催者らは「ライブチャッ Quando a doença é rara, precisamos de solidariedade em abundância.

(11) 3340-6060

月曜~金曜日:祝日を除く 午前9時~午後4時 01510-000 · Rua da Glória, 332

Liberdade - São Paulo - SP 読=nikkeyshimbun@yahoo.com.br 告 = anuncio@nikkeyshimbun.jp

ss/2021/06/22/ festa-junina-driveno.org.br/wordpre で。 で。詳細はサイト [®]gmail.com) 6 4 5 7 7 9

(深)

亀井氏は

に聖市

992年

で生まれ、

に士官養成

のアグリャ

ス・ネグラ

ス陸軍学校

(Academia

Militar das

7 0

9

以下(担当者ワッツアッ 質問・予約・注文は プ O 8

(AGENCIA 1416-(21127476000 ブ 11818-4)ラ デス コ Ρ $\dot{\infty}$ 行

で。支払先は以下口原は11時から15時 CCX たはPIXとなる。 まで。 から 取時で時に時 銀光

ま

間か5

まで は日能の制 温線

新ブラジル筋ジストロフィ 焼きそば販売、 協 日ち

の切りは文明に対して

Yakissoba + Makizushi + Itigo Daifuku Gastronomia Beneficente em prol da Abdim UM JEITO GOSTOSO DE AJUDAR. Daifuku 4 unid. 19 setembro 2021, Domingo Das 11h00 às 15h00 Pedidos: (11) 97199-8964 e (11) 98302-6577 Higashi Honganji ABDIM VIVER 8EM SEM LIMITE CNPJ 21 127 476/0001-68 ADESCO AG, 1416-8 C/C 11818-

Agulhas Negras)を卒業。両親は聖州リンス市出身だ。とんとん拍子に出世 すれば、日系初の大将を狙えるかも。活躍に期待したいところ。 ま

は0・2%減を記の国民1人当たり期(4―6月期)

r e / F G V)

は果となった。 お果となった。 お果となった。 お果となった。

は、2021年第1四半 前の時点でも既に勢いは 前の時点でも既に勢いは が、2011年から は転じた。

、再びマイナス成長 1・0 %増を記録し 2021年第1四半

○団ゼ Iブッ

ブツ b ラリ

ジオ

ル 経バル 研ガ 究ス

1人当たりG D P

0002

ック前の

進と、より貧しい所得分 進と、より貧しい所得分 進と、より貧しい所得分

ルヴィア・マットス技 が主任は、「低インフレニーがらクオリティー・オークロ経済の視った。マクロ経済の視った。 と所得は、健康と教育にいるからクオリティー・オークロ経済の視った。

年第4年 1人当たりほしい所得分位 指標のひとであって、国内には影響する不快指 1人当たりほりの 1人当たりほりの 1人当たりほりの 1人当たりほりの 1人当たりのの 1人当たりの 1人もの 1しもの 1

2

フレが国民に重くのしかの変数だ。高進するインブ・ライフ(生活の質)

すと、年

2020

の2む増に2

水 0 °を 0 0 準 1 そし見 8 2 回年 て 込 % 年

O

0・6 % !!

を 0 0 見 8 2

ででは、パンデミック と、年間で平均2・0% は、アウで は、アウで

長率と拡大消費者物価指数(IPCA)の予測の見直しをの発表と電気料金の新たな値上げ発表を受けて、金融機2021年第2四半期(4―6月期)の国民経済統計 家庭の消費電 の予測の見直しを進めている。を受けて、金融機関がGDPは % (GDP統計)

成

1 1 2 月期) 1 2 月期) に経済 1 3 月期) に経済 いると受け止めて しる。 はないが、縮小すると受はないが、縮小する。その結果、 経済活動の見通しも縮小 経済活動の見通しも縮小

2 2 年の年明けにかけて経済活力が後退する 2 2 年の年明けにかけて経済活力が後退する 第通証券集団は、2 年についても、1・0 りのでは、2 年についても、2 下げた。さらに2 がよりまする でで、サフラ銀行は 地がら5・1 %増についても1・1 が後退する でで、サフラ銀行は でで、できらに2 のののののののののののでも、1・1 ののののののでも、1・2 のののののでも、1・2 のののののでも、1・2 ののののののでも、1・3 のののののでも、1・5 ののののののでも、1・5 ののののでも、1・5 ののののののでも、1・5 のののののでも、1・5 のののののでも、1・5 のののののでも、1・5 のののののでも、1・5 のののののでも、1・5 のののののでも、1・5 のののののでも、1・5 ののののののでも、1・5 のののののでも、1・5 のののののでも、1・5 のののののでも、1・5 ののののののでも、1・5 ののののでも、1・5 ののののでも、1・5 ののののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでも、1・5 のののでは、1・5 のののでは、1・5 ののでは、1・5 ののでは、1

業界が530億レ

新業界基本法により期待

投資か

けれ

た新たな取り組みで、3 300キロに及ぶ、新たいな鉄道線の建設に向けい て民間から530億レアー ルの投資が期待されてい

が2日、鉄道線拡張に向けた最初の10件の許認 可申請に署名した。 マラニョン州、マット・ グロッソ州、南マット・ グロッソ州、南マット・ が2日、鉄道線拡張に向 が2日、鉄道線拡張に向

でなりでする。 では4からパラナグアー 建とする。 は、なぶながいて、そのとは、投資はのか。 ながでなりでは、投資はのか。 ながでなりでは、投資はでないではが導入されるとの一連の許認したいと、 をがでながいて、そのと望めがでははないと、 が道線を施設はコンと、 をがではないといる。 でなけれが国認がいて、 をがされてきた。 でなけれが国際がいて、 をがされてきた。 でははれがといるがははコン はいないないとは、 がは、 がは、 がは、 がは、 がいてはないといる。 がは、 がは、 がは、 がは、 がいてはないといるが、 がいてはないといるが、 はいないない。 がいるに、 がいる。 がいるに、 がいる。 がいるに、 がいる。 がいる。

ルウ

ルシジオ・ゴメス・デ・ウロ・ゲデス経済相、タボルソナロ大統領とパ

には、ワクチンの接種が 大は、ワクチンの接種が 大で、第3四半期に経済が 大で、第3四半期に経済が 大で、これまで発表されて 大で、これまで発表されて 大で、これまで発表されて 大で、これまで発表されて で同氏は「第4 ではないが、成 ではない、成 ではない。 でもしてプラスとを が関待に、 でもい。 でもい。 でもい。 でもい。 でもい。 ではない。 ではない。 ではない。 でもい。 でもい。 でもい。 ではない。 でもい。 ではない。 でいる、 でいる。 でいる。 でいる、 でいる。 でい

その前の期と比較して、た、12カ月の累積では、 15地域中7地較では、15地域中7地 別と比較して、月の累積では、 たM気性3日貸表レ別が地へ料

との比 ターを使用した上に、海 け、 でリモート・コンピュー 額を 用するなどしたことで、 の里、は、 2021年1—8月 で、 の里、は、 2021年1—8月 で、 の里、 は、 2021年1 () の里、 2021年1 でリモート・コンピュースが、在宅勘でによると、在宅勘がスペルスキー

れまでの1・8 g 2022年のG 2022年のG

D

こ長

1 5 %

増に引き下

%

サイバー攻撃が 新たな問題に 8月までに前年同期比23%増

貿易収支黒字額

今後数·

月は勢い失う。

5 年 55年 20の 04年 億億間

©3千万ドルに 億ドルを上回 間の貿易黒字

だ回字 達る額

ラジル地理統計資 業生産が後退

5 中 7

地域

で

15地域中12地域で 国内平均で見ると、 屋が拡大した。 3%

021年のIPCAを 7・4%増と予想すると 同時に、2022年につ の値下がりを期待して3・ 値下がりを期待して3・ が増と予想している。

8日

付掲載)

1・3%増見ると、7

和 66%に相当する。 ユージン・カペンスキー スを根城にする犯罪者ら フィスは天国だ」と話す。 同CEOによると、新型 ミックの発生は、既存の 犯罪者集団が力を合わせ

を生み出したと話す。 は78%も増加しておいまだけで、サイバー攻撃が、個国はこちらでもいった。また、攻撃対象の90・9%が、個人のの90・9%が、個人のの90・9%が、個人のの90・9%が、個人のの

1・5%増」

「GDP成長率は シティが22年分を下方修正 料小売チェーンのロー がマス・レンネル、診断 がマス・レンネル、診断 さらに、食肉会社のJB さらに、食肉会社のJB イバー攻撃を受けた。 ルー診口プ断ー衣

が完全に失われると、家庭のパフローでは、小売業を では低では、小売業界のでは、、小売業界のでは、、小売業界のでは、、小売業界のでは、できると、「哲学のでは、一方のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、「哲学のでは、」

「「哲学のでは、「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」」
「「哲学のでは、」
「「可述、」
「可述、」
「「可述、」
「「可述、」
「「可述、」
「可述、」
「「可述、」
「「可述、」
「可述、」
「「可述、」
「可述、」
「可述

た鉄道業界の振興に向き

2 3

はは続不い的

位復するには、2027年にかけった。 で、国民1人当たりGD という、伯国には達成が という、伯国には達成が という、伯国には達成が をとする。 「国民1人当たりGD の%増を上回ってい るには、GDP成長率が るには、GDP成長率が るには、GDP成長率が は不十分なのだ」という。は不十分なのだ」という。は、1年や2年の成長では、1年のは長で

ECLAC

地

G

P

に情

0)

H

(3日付掲載)

(2日付掲載)

シルヴィア・マットス氏 タチン接種が緩やかとは いえ拡大している中で、 いえ拡大している中で、 に回復するのが、ラテン・ に回復するのが、ラテン・ は、 がありが、ラテン・ は、 ではわずかとは がではわずかとは がではわずかとは がではわずかとは がではかずかとは

よ を り 見 り し り し つ 、

年の地域GDPの成長率は、といり年が対象となる22年によると、といりが222年にさらに5カ国、2また、23年になるが、その他また、20位表をなるという。また、20位別を表しているという。また、20位別を表しているという。また、20位別を表しているという。また、20位別を表しているという。は20位別を表していると、は20位別を表していると、は20位別を表していると、は20位別を表していると、は20位別を表していると、は20位別を表していると、は20回別を表していると、は20回別を表していると、は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回別を表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。は20回りを表している。

リカ及びカリブ海地域が ・ とりわけ、投資と生 ・ とりわけ、投資と生 ・ さらに、ラテン・アメー ・ では、景気刺激策の維持 を強済回復の持続性について、この地域 ・ さらに、20地域 ・ さらに、40地域 ・ では、景気刺激策の維持

付掲載)

や、コロナのデルタ株に おって引き起こされかね かに対処して、影響を抑 が発生する以前、ラテン・ が発生する以前、ラテン・ が発生する以前、ラテン・ はは2014年から20 だった。 経済停滞状態 だった。

みだ。 生産面でシティ・ブラー 性給問題や電力不足の になって、恐らくになってから になるのがその時期 が解消されるのは、 になってから がと指摘。「従って、恐 らく総需要の減速がより で」と位置付けた。 だ」と位置付けた。

はのの

コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい

データベース化された情報を利用したい

求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

効率的に連携させて

効果的な利用が可能です

B-side からのおしらせ 龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部 1 期生 (昭和 40 年卒) でパラグアイ在住の島崎 允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウ ロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学 OB により龍谷大学同 窓会南米支部が発会しました。。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所 を連絡先とします。OB リストへの登録を希望する方は kenji miyo@hotmail.com までメールにて連絡ください。

Rua Apeninos, 665 1°and. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

ク IJ ツピ 訳 ング調 もお任せください 査 りて

いわう赤い紫蘇貝切り

| | 別割れのごと| | 足立有基

の手

してぎゅっと掴 謝をこめ

みた サンパウロ

いあ

な

足立富士ス

十子

東京音

頭

04148-000

頃昭

作和 2 は 0

感

6 当目、対 対 対 の 炎

グレータは、熱波に煙る温暖

タは、

動家の高校生。

グレータの清き瞳にほとばしる地

選

(622)

懸命に応援す日本生まれ

グワルーリヨス

長井エミ子

月

くら 美しさ、 ら」にちなんだ次の1首を紹介いたしましさ、品格を思い出します。今回は「さ春といえば「桜」。祖国の「さくら」の なり、 ブラジ ルは、 春を迎えまし

われ」にも通じるものです。情景が目に見て方に、日本人固有の美を感じる「もののあたいるではいを重ね、はかない命の終わりいてなものです。花吹雪といわれるように、一花の散り際の美しさを詠んだ歌として有な 散る花はかず 光を引きて谷にゆくかもりかぎりなしことごとく (みよじ)

| 闘病生活により、 ■備考 ||学博士、 ||田三四二 医、 独特の死生観をもつようになる。 京大卒。 本人自身、 89年没) 癌との

アルボレの会館見上げなつかしむ麻雀愛好で互い見(合いし) 会の友たち 寂しき脳より口が上達あいあ いの麻雀集いとま

極の氷河融け落ち白熊の餌の地熱雄姿に雄姿融けそむ レスト 0) 白き雪嶺もキリマンジェロも温サント・アンドレ 宮城あきら 餌場失せ果て餓

黒々とオーストラリアの森林もコアラの棲暖化の星燃え続く森林火災北アメリカ熱波に煙る温 昇マダガスカル海岸線が遠く スウェーデン人の温暖化の地球につい 森林もコアラの棲 球危ふ いて。 0 環 コロナより強い兄貴のデルクコロナに負けず日の国は平和の祭典真っ最 祭典真っ最中パラリ タ株従兄のガン ンピッ

ジーンとくる胸出来ぬメイ短歌詠むな ンとくる胸を 歌かないでは おさえてテレ や二年 グアイラ ビ見る か景ない 閉 か孝

|八月は悪夢の月2||あの日 父帰る小箱となりて碧空の赤く染また八月みをすくいて呑まむ 老重ねリセット マれの横にて き よ道 かぬ の辺のデイゴの花の莟 身とならば良 ます かすみ いき事の Ó

ふる里の友がきいのかたし 生冬のひまわり かにおわし いり花庭埋ざ

黄イッペーさきて建国記如く生きるが如く 今生の終着駅は近付けど無限に現る言葉ので求めし で求めし 二十二の朝顔数えり青と白絞りを知る九月 壁あ 歌うを 記念日 運ず の近 の花の が微笑む相部聖花 付きたる 朝を

で眠り続ける朝六時路線バスに乗り込めばみんなマスクし読書三昧 寒き日に熱き茶を愛で家籠り古書を引き出惜別の宴 いう孫を囲み **坂田栄子**

認知症しんぱいコロナ旋風止むこと は故郷ひとしき 今は亡き夫はY 両手のしびれ吾とても卒寿も半ば目 知人多く 年前娘は小中高 会社の会社員吾とてうれし 知らず一 終えた街二 の前にかれこれ半年 年余自粛生活 世 0) 娘に な良 れ子

今も昔も 世は乱れ戦いに怯え逃げ場なし神の指図か 世が乱れ戦いに怯え逃げ場なし神の指図か

9月 15日 (水曜日)

外に横たう

海面の水位上昇マダみ処燃え尽き果てぬ

Rua

|じゃたまらん国見||平和ボケ総理い 民たちはいねむり りオリ ンピッ ´ ク あ れ

フェイジョンになじめ 生きたまま焼かれ じ野草形残り ず (し洗濯物の上) 伊藤喜代子

誰がやる国の改革移民国誰もやらずに生我が家に定着メールで知らすを笑ったがいつうまいと好む戦後の夫 りゆく 逝きし戦前父母と いつか

ペー刃かてヨ)ら町中に白黄ピンクと咲きそろう豪華なイッの事わせておりみ賑わせており 初めて知り テに花咲から 寒い街並

の騒ぎをよそに残月が煌々降る庭三

度

目のワクチンせよと

上妻選 遅配分■

記憶に残る 飛行船ツエッペリンの来訪を奇跡の如くでの忘れ得ずの忘れ得ず すぐ忘るるに若き日の出来事多く マリリア 梅崎嘉明

て叱られし日よ 移住をしたりもろもろの思い出捨てて九才で家族と共に り合いたる チャプリンの 訪日 ありて学童の 音等. おどけ 如く語

| 総入れ歯林檎食うにも一見 | 総入れ歯林檎食うにも一見 | に のはなぜか侘しい | で のはなぜが としい | で のはなぜが としい | で のはなぜが としい | で のはなぜが という | で のはなが というなが という | で のはなが と 条の煙り立つ 口大にして食べる 新島新 見

| 伴奏者調子合わせて下されど音痴の歌に苦笑い | 世 はある物で | 残る暑さの気怠さに何をするに億劫よ夕餉 | 対節を守れ

2 (正) マッチ擦るつかのま海に霧ふかした。お詫びの上訂正いたします。 | 前号の寺山修司の短歌に誤りがあり | ■訂正■ マッチ 擦るつかの 身捨つるほどの祖国はありや場るつかの間の海霧ふかし身捨つるほどの祖国はありや り ŧ Ŕ Ŕ

SRA. YOSHIKO メール= ルが出来る人は是非メールで投稿を 昨今は郵 ◎ニッケイ歌壇 .da,SAUDE ,São Paulo Francisco dias, yoshikomaedasp@yahoo.co.jp 便事情が悪化しているのでメ ONOU MAEDA 投句送り先

く薄れつつゆく 山本 ・飛行機のえがきし絵画は拡がりて爆音 塔」 康子な

もあります。それはあえて表現の具体性ば効果は抜群です。ただし裏技というで固有名詞や数字や会話は吟味して用 かの時に言いそびれたる大切の消してしまう、という詠み方で で、という詠み方です。 く、という詠み方です。 く、という詠み方です。 く、という詠み方です。 く、という永み方です。 く、というおみ方です。 く、というおみ方です。

味深く思われます。きっと人生の重大な場でない表現が一首の中に二カ所ある点が興具体的には表されていません。輪郭の定か「かの時」と「大切」の言葉」どちらも なのでしょう。 石川啄木『一握 葉は今も胸にのこれど 0)

後年振りに観たる映画で一女優のでしょうか。恋人、友人、肉親さまざまにい浮かびます。読者の気持の中であれて、おい浮かびます。読者の気持の中であれて、ためにでしょうか。恋人、友人、肉親さまざまに、からでは

気がちで、経済的にも苦しい代後半に詠まれた歌です。こ安立スハル『この梅生ずべし』 溌剌と演ずるさまに感動

は のような一人の女性の姿が歌の中から現れ れる 「一女優」としたことで作品の分身ません。「一女優」としたことで作品の分身動す」に喜びが溢れています。喜びを詳し「動す」に喜びが溢れています。「感 映画館に足を運ぶことが出来たのです。「感 日々を送っていました。そんな中でようやく の て来るようです。

待つといふ時間がありて陶酔を

ザック背負いて発ちし子のメールこれよりは電波届かぬ地に入るとう 晩秋にひとり異国でひとり酒 まどろむ思いそれも良きかな 中川

朝市にめばる跳ねいる勢いの 車いすバスケの試合観た夜は 栗林洋子風呂に入りしみじみ眺むわが手足 そうだよな階段上がれば俺はもう 甘さとは舌が味はふだけでなく 家のじいさんと妻が言うなり 殿田「あなた」からパパイにされて今はああ ああ良くもまあ唄ったものよ いたいなあの人に」わが心境を 青年じゃない犬わかるかな 良さにつられて三 耳で心で感じるものぞ 雪村幸雄 匹求む **晋口民恵** 里見富子 そのだ

端に掛けたるわれに老い問う橋の上のベンチの端に目をひらき テロのなき国といえども用心を 手榴弾に似るむらさきの花 国の経済動かする ■歌会記 滝友梨香 川崎将之 山畑實嵩

があった場合、紙面を通じてお答えさせてて、滝の気付いたことや文法に関する質問E歌会で送っていただいた評や感想に対し いただこうと思います 新かなと旧かなに関して 新かなの歌なら「味わう」 。新かなの歌に「む」、旧かな歌は「む」「いななら「味

文のようになるので、「で」は使わず以前は ましている歌をみますが「で」を使うと普通の を書くのは間違いです。新かなの歌に「む」 「 も使われて読みは「で」同じです。「の」も「が」と書いたものです。この方法は現在で文のようになるので、「で」は使わず以前はている歌をみますが「で」を使うと普通の れは日本の歌人方も世代交代していること現在使われない言葉の中に入っています。こ と同じです。 しかしこの使い方は岡井隆の

することで歌の味わいがより豊かになっていて、 です て来ると心が和みます。この歌も読者に委 老本 の気持も伴うものですが、素敵な曲が流れ を の気持も伴うものですが、素敵な曲が流れ を があります。その時曲名がすぐ浮かぶ時と、 阿 があります。その時曲名がすぐ浮かぶ時と、 阿 電話の待ち時間にメロデイが流れること ・ るのです。 ·待ち時間にメロデイが流れること 外塚 喬『漏告』 するような曲が受話器に流る

第二回E歌会

久保尚子

トラックの往来はげし物流は 選手らは汗したらせ見あげいる 夏の日差しに四回めの国旗 竹西野々花 殿田雄介

風光るパラリンピックの技の冴え国難にめげぬ五輪や風光る

久々の出逢いに似たり春の月背後より吹き荒びたる春颯

森川 玲子

水櫛で髪を梳く朝水温むよどみなき指の体操水温む

香山

未来像果てぬ間に老ひ春はゆく韮粥は口に合わぬと子等嫌ふ 春蚊まで皺の婆さん嫌ふかに春昼や二階と下で事務を執る

木蔭・みちのく句会(八月)

の現れと考えられます。 の使い方は多く十通余あり、

は作歌をされるときに必要で、助詞の使いより字余りの方が許されています。右のことまとめて他も一字にされています。字足らずれ以外の「りゃ、りょ、そう」など小さい字は、 「ザック」の「ッ」は一字に数えられ、・「字足らず」より「字余り」 方など心得たいものです。は作歌をされるときに必要で、

者に何を老いは聞き始めたか、想像させるを狙い。第四句まで状況説明で、結句で読と「の」「に」で歌のリズムと表現の面白さ こんな作り方もあるという手法です ・歌のリズムと表現の面白さ 腰をかけたときの歌。「橋、端」はしの、「は」橋の上の歌は、二メートルほどのベンチに

すい。推敲後の歌を新聞に掲載していただき して参加者の皆様にお送りします。評に 想のまとめを皆さんにお送りします。評に 想のまとめを皆さんにお送りします。評に 想のまとめを皆さんにお送りします。評に が流に返信してください。その後、評や感 想のまとめを皆さんにお送りしますので、そ ない。推敲後の歌を新聞に掲載していたださ E歌会に参加される方は、 毎月十五日ま

■熟年クラブ俳句教室(九月)

畠山てるえ

春曇り満月大きくわたりけり春の雲咲く花もあり散る花も 籠り暮し続けし老いに春まぶし久し振り歩く街路の陽炎へる 田尻 瑞穂

コロナ禍に家族揃いて大朝寝塩むすび芥子菜巻の夜食かな 岩崎るりか

鈴木 文子

上田ゆづり

25日

その 町の

原古戦場記念館_

公開され

関ケ原

振り向いて確かめてみる春の気配渋滞の車の列に蝶も入り 坂野不二子 和栄

春窮や自家製たくあん頂きぬ コロナ禍に蟄居青葉の候となり 猪野みつえ 田しのぶ

水温むフォゴンも鍋もぴかぴかに

格助詞 顔の皺のびたる心地春来る

猪野ミツヱ

春泥と言へば駝鳥を想ひ出す 八月や国威をかけしオリンピコ 香山 和栄

国の春メダルラッシュに沸く祖国 寺師 幸子

鈴木 文子

読者文芸投稿募集

文:bunguei.nk@gmail.com

送り先はニッケイ新聞「読者文芸

ヌー

ルでの投稿を歓迎します。

欄」係まで。

Eメー

ケイ歌壇掲載予定日 ケ イ俳壇 掲載予定日 小斎棹子選 隔週木曜 伊那宏選 隔週水曜

ニッ

ニッ

小濃芳子選 第3水曜

動く合戦びょうぶ絵が人気 関ケ原、

「動くびょうぶ絵」が人 声に展示されている ぼいーに展示されている ぼり 線到着ロ 雲 に表示されている ぼれ 乗間 中部空港(愛 に 侍 5 0 0人の群衆

気を集めている。 は月時置工展視

吉田しのぶ 「動くびょうぶ絵」を見る人(共同)いる、重要文化財「関ケ原合戦図屛風」を基に動画化した中部空港の第1ターミナル国内線到着ロビーに展示されて 京のでは、
 京のでは、
 では、
 では、

 では、
 では、
 では、
 では、
 では、
 では、
 では、

 では、
 では、

 では、

 では、
 では、
 では、

 では、
 では、
 では、

▽**戻らぬ嗅覚**□ 「後遺症がこんなに長い」。大阪市生野区に住い」。大阪市生野区に住い」。大阪市生野区に住が、窮状を打ち明ける。 昨年11月に会社でクガ、窮状を打ち明ける。 が発生し、自身も罹患。 か発生し、自身も罹患。 かん疾患があるため、集中 に

は得られなかった。インは得られなかった。インはは得られなかった。インはは落ち着くが、飲まなければ痛みはぶり返し、嗅覚も戻らずにいる。

…」と語る。

「感(21%)で、息苦

「動物」の福永興・一次原因未解明

「大かららからのでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次では、一次のでは、一次のでは、一次のでは、一次の

は「後遺症以外来を は「後遺症は一つの症状 ではなく、重なって起き る。患者の大半が自宅療 る。患者の大半が自宅療 を盛りの世代が多いとい き盛りの世代が多いとい

苦労多い6診め吸大果生

事当などで生活はやりく 手当などで生活はやりく

症

子ども2人の4 労災認定され、 P

帰の見通しは立っていない。「働けず、走れないのが気とは全然違う。この病気とは全然違う。これないのがですがある。

(9%)、頭痛、 (9%)、頭痛、 4月から、 はと続いた。 (9%)、頭痛、 (10%)、味噌

計12億ドル(約1320億円)超の拠出を各国が表明した。国連人道問題調整室(0CHA)のグリフィス室長(事務次長)によると、向け、閣僚級会合をスイス西部ジュネーブの国連欧州本部で開催した。バンが暫定政権を樹立して混乱が続くアフガニスタンへの人道支援に【ジュネーブ共同=出口朋弘】国連は13日、イスラム主義組織タリ

は、かうでは、大幅に上回り、と謝意をできる。 を調道でも国連は今年末までに約 を調道でも国連による。 を調道でも国連による。 を調道でも国連による。 を関連を強調した。 でさらに悪化している。 を開催している。 を開催している。 を開催している。 を開催している。 を開催している。 を開催している。 を開催している。 を開催している。 を開催している。 を関連によると、タリバン暫定政 が実権を掌握した。 でさらに悪化しているを展は、 を経由している。 を関している。 を関連によると、タリバンをには会いの各 を関連によると、タリバンをにあり、 は、かり、状況は反射した。 でさらに悪化している。 を関している。 を関連によると、 を関している。 を関連による。 を関連になる。 を関連による。 を関連になる。 を関連になる。

人道危機に直面してきた。冬の到来が迫る中、 なる可能性がある」とし、 国際社会に支援継続を呼 国際社会に支援継続を呼 国際社会に支援継続を呼 で掛けた。 国際社会に支援継続を呼 でおなど6500万ドル 食料など6500万ドル 度根など6500万ドル の新規支援を含め、 とを改めて説明した。

際立つ女性抑圧イスラム優先、 孤立の恐れ た。

3

H

接種

要

えていた。寄稿は、今のの人命を救えるとしている。

又

F

ためとしている。

は共同通信の取材に、預は共同通信の取材に、預いでイースを学校で必修いする可能性があると説明。旧政権が禁じた音楽をどの高等教育廃止も検いるという。 品医薬品局(FDA)の だと示すデータや証拠は だと示すデータや証拠は でと示すデータや証拠は にく3回目の接種が必要 が必要

掌握当初は「包括的政権」する中、タリバンも政権時代の圧政に戻旧政権時代の圧政に戻けているという。

の食は要幅チ新

を防ぐ十分な効果がある・
を防ぐ十分な効果がある・
が13日、英医学
でルタ株を含む主な変異
ウイルスに対して重症化
英医学
でがり、
の専門家
の中で表した。
の中で表した

伝るしの審イ

日本人最長、 の出 船 さ

ショ

(ISS)に長期滞在中の星出彰彦飛行士が日本時間12日夜、新たな太時間近くにわたって行った。船外活動の通算時間近くにわたって行った。船外活動の通算時間近くにわたって行って日本人最長となった。 中央部のエアロックから船がに帰還した。 米韓 北朝

鮮巡

サ

巡

ŋ

制

堅

、「日米韓協力は、大洋州局長は、

た。日本外務省幹部が明 た。日本外務省幹部が明 は、米国からの対話呼び は、米国からの対話呼び は、米国からの対話呼び があいと説明した。 外務省の船越健裕アジ

6666倍円)が必要だと 高666倍円)が必要だと が表明されたが、 を提供するのではなく、 国際機関や援助団体を経 性を強調した。 架台を設置 4

国際宇宙ステーションで船外活動する星出彰彦飛行士

(JAXA) によると、 4分の船外活動を終えて 4分の船外活動を終えて り、野口さんの27時間 27時間5 宇宙航空研究開発機構

正代(奥)が寄り切りで北勝富士

を破る=両国国技館(共同)

間前まで迫った黒星が がえ、矢野監督は「みばしてくれた。うちの立 場で言うと、引き分けは 一般を手放しでたたえた。 ではある引き分けで、2 位とのゲーム差は3・5に がった。

験中は 。 に2 今30 ード役となった。 ・3回のド 日の船に 初かれ 初めて作業の船外活動を経年の長期滞在 と実全ま活ツ

る欧州宇宙機関

(ESA) -の

トマ・

1 2

馬

力で圧勝、

好

転

0) 兆

思い出の秋、

正代連

勝

帰の照ノ富士は最高位へるうちに、後から大関復が現状だ。足踏みを続けりのチャンスには程遠いの

でいた」と気持ちを入れていた」と気持ちを入れていた」と気持ちを入れていた」と気持ちを入れていた。とだけを考え

れえ

星出さんは自身のツ があることができました。ISS滞在中の全 した。ISS滞在中の全 りルーの協力のもとで実 を終えることができま りルーの協力のもとで実 を表した。

17日で30年となる。 期待された両国の統一は 実現せず、朝鮮半島の分 実現せず、朝鮮半島の分 大の新たな推進力を生 み出すよう期待する」(中 る。

秋楽にやっと勝ち越した。 昇進時に期待された綱と

走を許すつもりはないた。思い出深い秋の時

新横綱の独 秋の陣で、

点

1 が

0 8 敗

ル

大谷は本塁打トップ陥落 (サンフランシスコ

起

П

0)

璮

誇らしげだった。

と好事には、 を対すれば腰高の弱点を と及第点を与えた。 なのでいた。 がっていた。 がらいめをどっし と及第点を与えた。 でしょう」 がらいめ。 がらいめ。 がらいめ。 がらいめ。 がらいか。 がらい。 がら

【共同=浅山】起死回 生の一発だった。阪神のマ ルテが1―4の九回1死 に世間席に運んだ。大中間席に運んだ。 ではナインと一緒に恒例の ではナインと一緒に恒例の がよい姿勢が、きょうの がない姿勢が、きょうの はうな結果を生んだ」と

が発力を踏まると、中断しているととを望んでいる。 一を横討している」と指摘。地域 を得た。 をではると、韓国の解決への協 を強調。日本外務省幹部 長は北朝鮮への人道支を を検討している米朝対話の呼び掛 を検討している米朝対話の呼び掛 を検討している米朝対話の呼び掛 を検討していると、韓国の魯圭悳・ での新型コロナウイルスワ を増いると、神域によると、韓国の各連によると、韓国の各連に、北朝鮮が前向きに での新型コロナウイルスワ を増いると、北朝鮮が前向きに でいると述べた。 は、北朝鮮が前向きに でいると述べた。 は、北朝鮮のの人道支援 を増いると、北朝鮮が前向きに でいると述べた。 は、北朝鮮が前向きに でいると述べた。 は、北朝鮮のの人道支援 を増いると、は、北朝 によると、韓国の各連連を増いるとが、北朝 によると、韓国の各連連を増いるとが、北朝 によると、韓国の各連連を増いる。 でいると述べた。 によると、韓国の各連連を増いると述べた。 の新型コロナウイルスワ

度場経所

加藤勝信官房長官は記 一日米、日韓、日来韓で引き続き連携することで一 を持ちにした」と述べた。3氏 の協議は、キム両氏による の場議を完全履行することで一 の場談、キム両氏による の早期再開に向けて を完全履行する必 を完全履行する必 を完全履行する必 を記した。米朝対 | 日本の非核化への | 日本の非核化への | 日本の非核化への | 日本のな道だ」と強調。 | 日本のな道だ」と強調。 | 日本のな道だ」と強調。 | 日本外交努力を支援する | 日本のでありでありでは、 | 日本のでは、 | 日本のでありでは、 | 日本のでありです。 | 日本のでありです。 | 日本のでありです。 | 日本のは、 | 日

韓 国と北朝鮮 车

広がった。

一関する苦し、千賀に対し、

展 1

開 4

だ三っ振

放った。

りと見据え

手千賀=ペイペイドーム(共同)に勝ち越しの2点内野安打を放つ。8回ロッテ2死満塁、レアードが一

投塁

喫

語が多く、漢方薬の投 を予防してはしいては未解明な を予防してほしい「後遺症 を予防してほしい」と訴 を予防してほしい」と訴 を予防してほしい」と訴 統 43

南北 0) 玉 連 時加盟30

ル共同 年9月の

フ 5 連 勝 気負わず 導く2点打

は34

試

合。

早け

程験するなど存在感別目。既にかど番を了場所が大関在位

感を位は26

変えることなで 通り。 1 そ 今 1 く。

グ優勝をしっ (では、2年間に (では、2年に (では 2年に (で shi.com こいバル

神宮(共同)

9回阪神1死一、二塁、マルテ が左中間に同点3ランを放つ=

リーグトッ

のレッズは休ま同香のパイレープの座からな 陥た6口

日。 双、秋山のレッズ のである。

同】米大リーグは13 の4本塁打を含む6安打で、チームは1-9で、チームは1-9でプレーストタイで、チームは1-9でプレーオーのでプレーオーのでプレーオーので、チームは1-9でイアンツはメータで、チームは1-9でイアンツはメータで、チームは1-9でイアンツはメータで、チームは1-9でプレーオーので、チームは1-9でプレーオーので、チームは1-9でプレーオーので、チームは1-9でプレーオーのでプレーオーので、チームは1-9でプレーオーのでプレーオーのでプレーオーので、チームは1-9でプレーオーので、チームは1-9でプレーオーので、チームは1-9でプレーオーので、チームは1-9でプレーオーので、チームは1-9ででプレーオーのでで、チームは1-9でで、チームは1-9ででプレーオーので、チームは1-9でで、チームは1-9でである。

かなく4

Molho"BOM CURRY"

マルイチ食品のインスタントカレ

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 15 DE SETEMBRO DE 2021



「敬老の日」前に厚労省

敬老

「**敬**老 「**敬**老 「**敬**を前に、厚生労働 の100歳以上の高齢者が になったと発表した。昨年 から6060人増え510人 の400で増加。女性が全体の 原労省によると、男性は 原労省によると、男性は では510人 の5585人増の1万 の60人、女性は5470 の60人でも30人の の60人でも30人の の60人でも30人の の60人でも30人の の60人でも30人の の60人でも30人の の60人でも30人の の60人でも30人の の60人の の60しの の6 増の7万6450人 増の7万6450人 増の7万64554 で年から585人増 では54

9人、鹿児島 1 1 8・7 4 人と続いた。100歳以上の 人と続いた。98年に1万人 に千人を、98年に1万人 に千人を、98年に1万人

ちす ち。携帯電話のメールを使っ す100歳以上の高齢者た 【共同】各地で元気に暮ら

1万人超え 高齢は奈良士 10 10

5人となり、高知126・2 9年連続最多で134・7 人。都道府県別では島根が 人。都道府県別では島根が は134・7 1歳。 明治43)年 の上田幹蔵さ 歳。男性の最

散携 快活に暮らす高齢者 歩帯 に 手门 芸ル

原内の農業高を卒業後、朝 「年からは満州で働き、兵役 も経験。日本に引き揚げて も経験。日本に引き揚げて は、登山や水泳を90歳ご るまで続け、体力をつけた。 のおで代事を辞めた後 のおで代事を辞めた後 のおで代事を辞めた後 のおで代事を辞めた後 のおでがより、体力をつけた。 のおでがある。

して生まれた。農家に嫁ぎ、 は、人の子どもに恵まれた。 時れの日には、約70年間 時れの日には、約70年間 で脚立に上って収穫を続けた。 で脚立に上って収穫を続けた。



【共同】アフガニスタン混 迷を受け、国際人道支援に 当たる非政府組織(NGO) の4団体が14日、オンラ インで記者会見を開いた。 職員や元留学生など、多数 のアフガン人が日本への退 避を望んでおり、「命の危険 にさらされている人々を受 スウェイズ・ジャパン | の所足▲オンラインで記者会見する

り 退避のハードルが高 と訴えて。 したし、一番人が高い一番人が高い

EDITORA JORNALISTICA UNIÃO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332, Liberdade, Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil

TEL: (11) 3340-6060 Site: www.nikkeyshimbun.jp/ Facebook: www.facebook.com/NikkeyShimbun/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Aldo Shiguti - MTb 36.982 Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡、問い合わせ

Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp Periodicidade: Terça-feira à Sábado

Semestral

R\$ 550,00

R\$ 480,00 R\$ 270,00

Assinatura Anual WEB R\$ 1100,00 R\$ 900,00 Digital (PDF) R\$ 500,00

難止使燃

政策宏

安

ペ「アベノミクス」の功罪 安倍晋三前首相の経済

共同

立憲民主党は14

総裁選候補の経済政策注視

と明らかにした。党内では派閥や各陣営が絡んで多数派工作が本格化した。一本化を見送った。野田聖子幹事長代行は出馬に向け「準備に入る覚悟をした」氏の3人の争いが軸となりそうだ。党内最大派閥の細田派(96人)は支援先のでの支持拡大を見込めず、周辺に見送りを伝えた。河野太郎行政改革担当相を支償する方向だ。立候補表明した岸田文雄前政調会長と高市早苗前総務相、河野援する方向だ。立候補表明した岸田文雄前政調会長と高市早苗前総務相、河野援する方向だ。立候補表明した岸田文雄前政調会長と高市早苗前総務相、河野援する方向だ。立候補表明と受け出馬の是非を模索したが、石破派でも賛否が割れ、党内偉首相の退陣表明を受け出馬の是非を模索したが、石破派でも賛否が割れ、党内 田 立

がくの野、対の情な投氏知話女 を

一の発足式を国会内で開き、 大は「勝利を目指して走り を強調した。野田氏は1 を強調した。野田氏は1 が後、松野博一事務総長は記 一方、細田派は党本部で 一方、細田派は党本部で り「エネルギー政策を中心 に議論があった」と明かし で選問を過程をした。 が上で戦う」に が見れた。 がしてはる覚悟をしまる。 が見れた。 で戦う」に が見れた。 が見れた。 が見れた。 が見れた。 で戦う」に が見れた。 がしてはるとりた。 の対応を必必。 の対応を必必。 の対応を必必。 の対応を必必。 の対応を必必。 の対応を必必。 のがした。 慎重に対応を協議他の派閥も15日対応を一任すると決部の関口昌一参院出書一参院議員も国

支周個後氏説会1 支囲別では明で5事 110.03(08:09) 前日比

109.92(06:00) 前日比 日経平均 30,600.33(09:01) 前日比 TOPIX

東新橋(共同) ホオモニター=14日午前、東京・ 原を一時上回った日経平均株価を は、ブル経済崩壊後の終値最高

(100)は、昨年体に 一点の危険もあったが「奇跡」の回復を遂げたという。新 型コロナウイルス禍で面会で 型コロナウイルス禍で面会で 型コロナウイルス禍で面会で では挑戦。今では絵文字を使いこなすようになった。 「人兄弟の末っ子。熊本

散歩や手芸を楽しんだ

が人道支援要請

n

を

け入れ、政党

に支援すべきだ」 府と民間が連携

G

3万07年 16日に付けた取引時間中 1707年14日の東京株 13・17。TOPIXも 時約 3

-年ぶりの高値を -。TOPIXも

大手証券関係者は「欧米に比べ、新型コロナ禍での直されつつある」と指摘した。 一方、 菅義偉首相の退陣 直されつつある」と指摘した。 一方、 菅義偉首相の退陣 で見いることから、 高値 に 大手に出遅れ感のあった は 一方、 で で は 一方、 で で は 一方、 で 一方、 一方、 一方、 大国でも新型コロナ感染 ・ 大国でも新型コロナ感の ・ 大国でも新型コロナ感の ・ 大国でも新型コロナ感染 ・ 大国でも新型コロナ感染

加藤勝信当号でで、一加藤勝信当号で当面の利益を 大の誹謗中傷対策を強化する。 ため、法務省は刑法の「毎いため、法務省は刑法の「毎いため、法務省は刑法の「毎いた」。 一の法制審議会(法相が14日の閣でが、法制審議会(法相の諮問の法定刑は「拘留(30日でが、16日で、16日でが、法制審では「1万円未満」が科料(1万円未満)が科料(1万円未満)が、法制審では「1年以上でが、法制審では「1年以上でが、法制審では「1年以上でが、法制審では「1年以上であると明には「1年以上であると明には「1年以上であると明には「1年以上であると明には「1年以上であると明には、1年以上である。

公訴時効も現行の1年から 上の中傷は同様の書き込み につながる」と指摘。「誹謗 につながる」と指摘。「誹謗 につながる」と指摘。「誹謗 でいる。厳正に対処すべき をが必要」と述べた。 とが必要」と述べた。

大学 が との関係や名誉毀損罪との との関係や名誉毀損罪との は、総務省が対策を強化 きるよう、新たな裁判手を強化 きるよう、新たな裁判手を強化。 おを創設した。法務省が成立し、匿 が ダーらに要請する基準を強いた。 法務省が加 で確にするため、裁判例の類 で確にするため、裁判例の類 でなどを進めている。

ため、対策 深刻化は想 えットの普

をなどがある。帝国データとなどがある。帝国データがらも、生活費が安くて通 がらも、生活費が安くて通 移住の利点が注目されてい る」と話す。

【共同】 新型コロナウイル

転出先は大阪府の上回る可能性がある。

阪府の22

コロナ禍で本社移転

業急

都

書で、介護職員や保育士らの下支えや、社会保障や子育で支援を充実させることで「低迷する国内消費を拡大、景気を回復させる」と訴えている。主要な総裁選候補のうち、岸田氏は「小泉改革以ち、岸田氏は「小泉改革以ち、岸田氏は金融緩和や成長を重視するアベノミクスを基本的に踏襲する」と見直しを主張。した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波した一方、個人所得への波して「企 リクルダウンが起きずえば富が全体に行き渡 が広がった だってると と強調している。業から個人に視点を移す」 民関係者は「誰が新総 ·減産、景気押・

割減に下方修正している。からほぼ半減、10月は

したと発表。東京都で13人が日本の人口の約5割に達りたと発表。東京都で13日を終えた政府が13日、新型コロナ 向をしっかり注意していく」 にとについて「株式市場は にとについて「株式市場は が取引時間中のバブル経済が取引時間中のバブル経済が が取引時間中のバブル経済が が取引時間中のバブル経済が が取引時間中のバブル経済が が取引時間中のバブル経済が の記者会見で、平均株価 と述べた。

で 31

年ぶ

H

国

ワクチンの2回接

ト上 辱罪を厳罰 世界の自動車生産について、一 ング・グループは21年の 米ボストン・コンサルティ 0) 誹 謗

懲役刑

万円以下の罰金」 時効も現行の1年から、検討。 厳罰化に伴い、 中傷対策で を追 化

る案を検討。

が急務とされていた。 定されていないため、 及による中傷の深刻化

大相撲番付表 (共同)

自正

大関

関脇

小結

前頭

23456789

初23

白 鵬 ペキャ 横綱 正 代 ●○○ 大関脇 部別山 キャキ ややや 横綱 ●○○ 大関 ○●○ 関脇

[西]

明

日本プロ野球順位表(共同) 差 3.5 0.0 8.0 2.0 2.0 率 朥 敗 差 分16 15 13 18 17 16 .570 .536 .515 .489 .457 ロオ楽ソ西日 アク天ト武ム 53 52 51 46 43 38 40 45 48 48 51 52 3.0 2.0 2.5 3.0 3.0 14 日

ロナ禍 ベノミクスをいきなり見直 め約9年間継続してきたア 裁になっても、菅政権を含い で部品 F げ 給混

と指摘した。

木

| | いか」と疑問を | と疑問を

初23

照富士 ○○○ 貴景勝 ●●●

逸ノ城 ●●

隆の勝●○●

生●●

乱 場を 1 内 4 は 月、国 内 4 は 7 日 内 4 は 8 日 工 9 日 工 9

したとみられる

ミクス問題視立民、アベノ

立民、

7~9月期が「2四半期ぶグゼクティブ・エコノミストは

の企業

半導体不足とコロナ禍の影響を700万~900万台と分析した。米GMは9月と分析した。米GMは9月と分析した。米GMは9月のフォルクスワーゲン(V やフランスのルノーも減

增圈

社が最多で、茨城県の1 4 社、静岡県の1 4 社、静岡県の1 6 社、が続いた。首都圏から離れた、首都圏から離れた。 業種ではサービス業や小売業、卸売業が日立つという。